

Heute Abend: Feuer im historischen Rathaus in Nienburg

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 26. Januar 2023 um 23:10 Uhr

Brandmeldeanlage hatte ausgelöst

Heute Abend: Feuer im historischen Rathaus in Nienburg

Es berichtet aus Nienburg Marc Henkel



Donnerstag 26. Januar 2023 - **Nienburg (wbn)**. **Feuer im historischen Nienburger Rathaus.**

Es ist kurz nach 18 Uhr am Donnerstag, als die Feuerwehr Nienburg zum Rathaus Nienburg gerufen wurde. Dort hatte die automatische Brandmeldeanlage ausgelöst. Noch während die Feuerwehrleute zum Feuerwehrhaus führen, meldete ein Kamerad, der zufällig bei einer Veranstaltung im Rathaus war, dass es sich nicht um einen Fehlalarm handelte, sondern ein Teil der Küche brennen würde. Umgehend wurde die Alarmstufe erhöht und die gesamte Ortsfeuerwehr Nienburg zum Rathaus entsandt

(Zum Bild: Mit der Drehleiter wurde ein Außenangriff vorbereitet, musste jedoch nicht mehr durchgeführt werden. Foto: Marc Henkel)

Fortsetzung von Seite 1

Heute Abend: Feuer im historischen Rathaus in Nienburg

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 26. Januar 2023 um 23:10 Uhr

Der Feuerwehrkamerad versuchte noch mit Feuerlöschern das Feuer so weit in Schach zu halten, bis die Kameradinnen und Kameraden an der Einsatzstelle sind.

Der Versuch musste jedoch aufgrund der starken Hitze- und Rauchentwicklung abgebrochen werden. Zeitgleich verließen alle Gäste das Rathaus.

Sofort nach dem Eintreffen gingen zwei Trupps unter schwerem Atemschutz in die brennende Küche vor, die im ersten Obergeschoss lag.

Dort konnten sie schnell das Feuer löschen. Anschließend wurde das Rathaus belüftet.

Als Brandgut stellte die Feuerwehr Getränkekisten fest, die auf einem Herd standen.

Warum jedoch die Kisten auf dem Herd standen und Feuer gefangen haben, ist nun Teil der polizeilichen Ermittlungen.

Nach gut einer Stunde war der Einsatz für die 28 Einsatzkräfte von Feuerwehr, Polizei und Rettungsdienst beendet.

Bei manch einem Kameraden rief dieser Einsatz wieder alte Erinnerungen wach, denn im historischen Teil des Rathauses brannte es, nach einem Einbruch, schon mal mit hohem Sachschaden.